

## Une nouvelle usine dans le sud de l'Ontario

Ottawa a engagé jusqu'ici \$235,000,000 dans des usines de guerre

Ottawa, 15 (D.N.C.) — M. Howe, ministre des munitions et des approvisionnements, annonce aujourd'hui la construction immédiate d'une autre usine importante au programme du développement des industries de guerre au Canada. L'usine coûtera près de \$5,500,000 et elle sera construite dans le sud de l'Ontario. Elle servira à accroître la production d'acier d'un alliage spécial par des milliers de tonnes chaque mois.

Le rendement canadien de cet acier spécial doit être augmenté considérablement pour tenir le pas avec l'expansion du programme d'armement au Canada. La production de la nouvelle usine servira à la fabrication de canons, de pièces mobiles d'artillerie et d'autres genres d'articles militaires, où l'emploi d'alliage d'acier est essentiel. Le nouvel établissement commencera à fonctionner en 1941, bien avant que le programme actuel d'armement n'ait atteint le sommet de sa production.

Cette nouvelle usine, qui vient s'ajouter aux autres, en voie de construction sous l'égide du ministère des munitions et des approvisionnements, porte à \$235,000,000 les fonds engagés par le gouvernement fédéral dans l'érection d'usines pour faire face aux besoins de la guerre. Les capitaux ainsi engagés dans la construction d'établissements ont plus que doublé depuis la fin du mois de juin. Toutes les dépenses ainsi faites servent à la construction d'établissements et de matériel qui sont entièrement la propriété du gouvernement.